

LA PAROLE À THIERRY HESSE, ANCIEN PRÉSIDENT D'UNIMEV

Publié le 03/03/2014

Nous avons des propositions concrètes à formuler, avec des solutions pour améliorer la compétitivité et la structuration de notre filière, moderniser nos équipements, diversifier nos offres pour les adapter aux nouvelles clientèles, aux nouveaux marchés, améliorer l'accueil, la formation et créer des emplois. Les actions à mener sont immenses et urgentes.

Le 5 novembre dernier, Jean-Marc Ayrault a annoncé le lancement des Assises du Tourisme dont il a confié l'organisation à Sylvia Pinel, Ministre de l'artisanat, du commerce et du tourisme.

Ces Assises permettront de mobiliser tous les acteurs concernés et s'achèveront au printemps 2014 sur un programme d'actions précis et ambitieux pour dynamiser et renforcer la destination France.

Suite à cette annonce, le MEDEF a salué positivement cette initiative. Pour Thierry HESSE, Président d'UNIMEV et du Comité « Industrie du Tourisme » du MEDEF *« Tous les acteurs du tourisme représentés au Medef, fédérations professionnelles, territoires, entreprises sont déjà mobilisés et prêts à participer aux différents groupes de travail qui seront mis en place. Nous avons des propositions concrètes à formuler, avec des solutions pour améliorer la compétitivité et la structuration de notre filière, moderniser nos équipements, diversifier nos offres pour les adapter aux nouvelles clientèles, aux nouveaux marchés, améliorer l'accueil, la formation et créer des emplois. Les actions à mener sont immenses et urgentes. »*

Thierry HESSE, Président d'UNIMEV